

Manuel García
23 Ene 2024

NIVEL: CANDIDATO

INFORME DE VALORACIÓN

APTITUDES





ESTRUCTURA DE ESTE INFORME

La evaluación de Adaptivo de Razonamiento General (Adapt-g) se centra en la capacidad mental general de una persona. La evalúa al probar la capacidad de la persona para razonar usando palabras, números y conceptos abstractos. Adapt-g es una evaluación adecuada para una amplia gama de funciones y formación. Las pruebas del tipo Adapt-g han demostrado consistentemente ser los mejores predictores individuales de rendimiento y capacidad de formación en una amplia gama de funciones.

Adapt-g evalúa la capacidad del participante (una combinación de velocidad y precisión) de percibir patrones y relaciones lógicas en nuevos materiales con los que no se han encontrado previamente, y deducir las consecuencias lógicas (es decir, razonamiento lógico deductivo). Esto incluye la capacidad de aprender y entender materiales complejos nuevos; usar la lógica para desarrollar argumentos racionales y razonados; y deducir las consecuencias lógicas dado un conjunto de reglas, suposiciones o relaciones.

Adapt-g evalúa la capacidad mental general usando preguntas que evalúan el razonamiento deductivo en serie, en vez de un razonamiento deductivo holístico. El razonamiento deductivo en serie es la capacidad de entender las relaciones lógicas que gobiernan los patrones que cambian en una dimensión y no la capacidad de entender patrones lógicos que se desarrollan simultáneamente en una serie de dimensiones independientes.

EL INFORME DE VALORACIÓN

El Informe de Valoración proporciona un desglose detallado de su rendimiento en las subescalas en las siguientes secciones:

1. Razonamiento Verbal
2. Razonamiento Numérico
3. Razonamiento Abstracto
4. Capacidad Mental General

POR FAVOR, TENGA EN CUENTA

El siguiente informe proporciona un resumen de su rendimiento en las pruebas que ha finalizado recientemente. Las pruebas se han usado para evaluar sus cualidades y habilidades personales. Es importante que tenga en cuenta que estas pruebas solo proporcionan una descripción aproximada de sus habilidades. Adicionalmente, estas pruebas solo forman parte del proceso de selección y se consideran de forma típica junto con factores como el rendimiento previo, la educación, la formación, la experiencia, la motivación, etc. Todos los resultados se tratarán con extrema discreción. El uso de estas pruebas se limita a profesionales formados en la evaluación y que podrán interpretar la importancia de su perfil en una configuración de trabajo.



RESULTADOS

RAZONAMIENTO VERBAL

El componente verbal del Adapt-g evalúa la capacidad de la persona de usar palabras de una forma lógica. Esta prueba —basada en elementos que incluyen el entendimiento de vocabulario, asociación de clase, y las relaciones entre palabras— mide la capacidad de percibir y entender conceptos e ideas expresados verbalmente. Aunque esta prueba es una medida de la capacidad de razonamiento y no un logro educativo, se reconoce generalmente que las puntuaciones de razonamiento verbal son sensibles a factores educativos.

Ha rendido tan bien como la mayoría en el componente verbal de esta prueba. Su puntuación es típica comparada con el grupo, lo cual sugiere que su capacidad de razonamiento verbal es tan sólida como la de la mayoría. Aunque será capaz de entender instrucciones y explicaciones sin demasiada dificultad, quizás le lleve algo de tiempo comprender completamente la lógica de argumentos complejos subyacentes. Tan capaz como la mayoría para usar palabras de una manera lógica y racional; usted debería ser capaz de explicar conceptos con los que está familiarizado con un buen grado de claridad.

RAZONAMIENTO NUMÉRICO

El componente numérico del Adapt-g evalúa la capacidad de la persona de usar números de una forma lógica y racional. La prueba consiste en elementos que evalúan el entendimiento del candidato de series de números, transformaciones numéricas y las relaciones entre números, además de su capacidad para realizar computaciones numéricas.

Su rendimiento en el componente numérico de esta prueba queda a un nivel cercano al extremo inferior del rango típico obtenido por el grupo de referencia. Esto sugiere que, aunque debería poder tratar con trabajos numéricos diarios, quizás sea un poco más difícil para usted entender y apreciar completamente problemas numéricos complejos.

RAZONAMIENTO ABSTRACTO

El componente abstracto del Adapt-g evalúa la capacidad de entender conceptos complejos y asimilar nueva información fuera de la experiencia previa. La prueba consiste en elementos que requieren el reconocimiento de patrones y similitudes entre formas y figuras. Como medida de razonamiento, es independiente de los logros educativos y se puede usar para proporcionar una indicación del potencial intelectual. Al evaluar la capacidad de entender rápidamente y asimilar nueva información, es probable predecir la eficacia que tendrá la formación sobre la persona.

Su puntuación en el componente abstracto de esta prueba indica que ha rendido a un nivel justo por debajo del rango de puntuaciones típico obtenido por el grupo de referencia. Este nivel de capacidad de razonamiento abstracto le permitirá entender nuevos conceptos fuera de su experiencia previa aunque quizás requiera un poco de tiempo apreciar completamente las ideas sutiles. Es probable que se beneficie más de un enfoque estructurado en la formación y la instrucción.

CAPACIDAD MENTAL GENERAL

Capacidad Mental General – a menudo denominado g – es la capacidad de una persona de entender la lógica; comprender y aprender nuevos materiales complejos; pensar de forma abstracta; resolver problemas; y planificar y responder al entorno de una forma adaptable, racional y flexible. Se denomina capacidad mental general porque evalúa la capacidad mental de la persona en una serie de funciones y modalidades intelectuales distintas. Es decir, la capacidad mental general es la habilidad intelectual general, y es más amplia que las habilidades más específicas como la verbal, la numérica o el razonamiento abstracto. Es una combinación de la velocidad y la precisión con la que la persona realiza tareas mentales y puede, por lo tanto, verse como una medida de la «potencia mental» de la persona.



Su nivel de habilidad mental general está justo por debajo del rango típico de calificaciones obtenidas por el grupo de referencia. Obtener una puntuación en este rango sugiere que es probable que su capacidad de razonamiento sea un poco más débil que la de la mayoría del personal. Como resultado, es probable que experimente un poco más de dificultad que la media para entender conceptos complejos, percibir las relaciones entre ellos y deducir sus consecuencias lógicas.